



**DISTRICT COURT OF MARYLAND FOR
РАЙОННЫЙ СУД ШТАТА МЭРИЛЕНД ДЛЯ**

City/County

Город/округ

Located at

Расположенный по адресу

Case No.

№ дела

Court Address

Адрес суда

vs.

Petitioner

Истец

против

Respondent

Ответчик

PEACE ORDER SUPPLEMENT

ДОПОЛНЕНИЕ К ПРИКАЗУ О ПРЕКРАЩЕНИИ ПРИЧИНЕНИЯ БЕСПОКОЙСТВА

Dating Violence

Насилие на свиданиях

- Do you contend that YOU are (or were) in a dating relationship whereby the respondent engaged in a course of conduct with the intent to kill, injure, intimidate, or harass you in a manner that placed you in a reasonable fear of death or physical harm?
- Утверждаете ли вы, что ВЫ находитесь (или находились ранее) в добрых отношениях, в рамках которых ответчик совершал действия с намерением убить вас, нанести вам травму, запугать вас, или домогался вас таким образом, что у вас появился обоснованный страх смерти или физического вреда?

Yes

Да

No

Нет

Sexual Assault

Насильственные действия сексуального характера

- Do you contend that the respondent engaged in a sexual assault against you and without your consent that placed you in fear of physical harm or danger?
- Утверждаете ли вы, что ответчик совершил насильственные действия сексуального характера в отношении вас без вашего согласия, в результате чего у вас появился страх физического вреда или опасности?

Yes

Да

No

Нет

Stalking

Навязчивые домогательства (преследование)

3. Do you contend that the respondent has engaged in a malicious course of conduct in which the respondent approached or pursued you with the intent to place you in reasonable fear of serious bodily injury or death?
3. Утверждаете ли вы, что ответчик совершал злонамеренные действия, в ходе которых приближался к вам или преследовал вас с намерением, которое вызвало у вас обоснованный страх тяжелых телесных повреждений или смерти?

Yes
Да

No
Нет

Signature of Petitioner
Подпись истца